

## El aceite del Campo de Calatrava ha estado en España Original

□ **La Asociación** para la promoción del aceite de oliva del Campo de Calatrava ha acudido a la feria España Original, que se ha celebrado del 25 al 28 de septiembre en el pabellón ferial de Ciudad Real, donde se dio a conocer este producto y ha presentado la marcha Aceite Campo de Calatrava. Para ello ha contado con la colaboración y el apoyo de la Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava, cuyo presidente, Miguel Ángel Valverde, ha acudido a la inauguración. Los productores de aceite de oliva, están muy interesados en esta nueva feria; a tal fin se preparó un coupage con los mejores aceite, y una presentación especial del producto con una cuidada imagen. La presencia del aceite de oliva Campo de Calatrava en esta feria ha supuesto un importante paso tras más de dos años de trabajo en los que los productores han estado implicados.

## Félix Solís presenta sus familias de vinos "Analivia" y "Condado de Oriza"

□ **Se ha realizado** la presentación de las familias de vinos de Pagos del Rey "Analivia" y "Condado de Oriza". Félix Solís Yáñez, presidente y Consejero delegado de Pagos del Rey, S.L., empresa englobada dentro de Félix Solís Avantis, habló del inicio inminente de la primera compañía de vendimia en la bodega de Fuenmayor, adscrita a la Denominación de Origen Calificada Rioja, cuya inversión rebasará los 20 millones de euros y no descartó que en un futuro próximo la compañía cuente con bodega propia en alguna otra indicación de calidad más. Con este concepto de Pagos del Rey, y con la diferenciación exhaustiva de marcas por canales, se quiere ser un referente como "proveedor global" de hostelería.

## España Original, escaparate para Granja Real

□ **España Original** ha sido el mejor escaparate para esta joven marca cárnica ciudadrealeña, que forma parte del Grupo Alimentación Margó, una sólida empresa familiar que va por la tercera generación, desde que fuese creada en los lejanos años 40. La evolución de esta empresa familiar, que ya cuenta con una plantilla de más de medio centenar de trabajadores y una flota de 14 vehículos, ha ido pareja al devenir industrial de la provincia, desde los humildes y lejanos orígenes, hasta las modernas y bien dotadas instalaciones con que cuenta actualmente en Ciudad Real. La empresa, que ha sumado entre sus objetivos el de potenciar la responsabilidad social, ha suscrito un reciente convenio con Laborvalía para la contratación de discapacitados. "Granja Real" ha asistido a España Original con stand de 40 metros, convencidos de que ha sido una excelente plataforma comercial.

## "Ojos del Guadiana" presente en "España Original"

□ **La Cooperativa** Quesera "Ojos del Guadiana" espera que la presencia en la Feria "España Original", sea productiva. Según manifestaciones de su presidente, Luciano Romero. A lo largo de este año, esta cooperativa ha asistido a grandes ferias de alimentación en Madrid o Barcelona, y por eso, y como manifestaba Luciano Romero, "no podíamos faltar en Ciudad Real". La Cooperativa ofreció sus productos, entre ellos, el queso artesano manchego curado "Ojos del Guadiana", producto recientemente galardonado con la Medalla de Oro "Gran Selección". "España Original" ha sido una muestra dirigida a profesionales y a la promoción de los productos de Castilla La Mancha y en la que ha imperado el negocio y la profesionalización. Esta

Cooperativa es una de las empresas de Daimiel, que como tantas otras, tiene en la comercialización de los productos, uno de sus mayores retos. Sus objetivos, en palabras de Luciano Romero, son "la expansión en el mercado y la ampliación en la fabricación".

## Socuéllamos tendrá un huerto solar

□ **Acciona prevé** capturar durante el conjunto del año un total de 180 millones de euros de unos 2.500 inversores particulares para promover las denominadas "huertas solares", lo que constituirá la mayor dotación de particulares en energías renovables, según datos del grupo de construcción, servicios y energía; y tiene previsto instalar una "huerta solar" en Socuéllamos. Las "huertas solares" son un modelo de instalación de generación de energía solar que Acciona promueve con el fin de integrar pequeñas instalaciones de propiedad individual en un mismo recinto para compartir infraestructuras y servicios con el fin de optimizar su gestión y rendimiento.

## Los vinos de Vinícola triunfan en Alemania

□ **Los vinos** de Vinícola de Tomelloso han vuelto a triunfar en el concurso internacional Mundus Vini 2006, en Alemania obteniendo dos medallas de oro y dos de plata. Los premiados con el máximo galardón son "Torre de Gazate Crianza 2003" y "Finca Cerrada Tempranillo 2005". En total, a este certamen internacional, el más importante de cuantos se celebran en Alemania, se han presentado 4.400 muestras de vino, elaborados en 33 países de todo el mundo. El jurado de este certamen ha concedido 2.600 medallas de oro y 1.025 de plata. Las degustaciones de todas las muestras de vino presentadas al concurso se han celebrado entre agosto y septiembre, y los premios acaban de hacerse públicos.